

Madrid, 25. — En la tarde de ayer y presidido por S. E. el Jefe del Estado, termino sus deliberaciones el Consejo de Ministros, iniciado el día 21.

En la dirección General de Prensa se ha facilitado la siguiente referencia:

Presidencia. — Ley sobre depuración de Gestores administrativos.

Decreto por el que se establece la forma en que los distintos Ministerios, y Sindicatos han de cooperar al desarrollo de la labor de investigación encomendada al Patronato "Juan de la Cierva y Codorniu", del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Decreto por el que se crea en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el Instituto Nacional de Geofísica.

Marina. — Ley fijando en dos años la duración del servicio activo en la Armada.

Decreto fijando normas para la constitución de fianzas de los contratistas que tomen parte en obras de la Marina.

Decreto sobre revisión de precios en expedientes de obras.

Varios expedientes de obras. Hacienda. — Decreto aprobando el Reglamento de la Academia de Aduanas.

Adaptación del Jurado Central de Rentas y del Comité de Inspección a la reforma tributaria.

Decreto prorrogando por un año el arrendamiento de tabacos.

Ley sobre nombramiento de Agentes de Bolsa, turno de reparto y fianza suplementaria.

Ley sobre expedición de duplicados de títulos de Deudas y empresas privadas.

Nota sobre liquidación comisional del Ejercicio de 1940.

Educación Nacional. — Decreto por el que se declara monumento histórico artístico, el Palacio de Dos Aguas de la ciudad de Valencia.

Decreto por el que se concede la Gran Cruz de Alfonso el Sabio a don Gonzalo Calamita, rector de la Universidad de Zaragoza. — CIFRA.

Datos provisionales sobre la liquidación del Ejercicio de 1940

La Dirección General del Tesoro ha comunicado al Ministro de Hacienda los siguientes datos: (En millones de pesetas)

Recaudación por todos conceptos, excluido el producto de la emisión de Deuda, 5.378. — Pagos de presupuesto ordinario, 5.350. — Pagos por la cuenta de obligaciones atrasadas y transitorias 1.138. — Pagos por presupuesto extraordinario, 580.

En relación con el presupuesto ordinario se ha de hacer constar que la cifra provisional de pagos imputable al mismo tal y como resulta de los datos hasta el 31 de diciembre de 1940 no comprende el atraso experi-

mentado durante 1940 por el Banco de España en la formalización de cargos al Tesoro por razón de intereses de Deuda, atraso que puede evaluarse según los datos del citado Banco en 404 millones de pesetas.

Asimismo es de advertir que otros restos pendientes de pago transmitidos a 1941 resultarán, dado el movimiento del ejercicio superiores a lo que hasta 1936 era normal. — En relación con el año 1935 la recaudación ha experimentado las siguientes alzadas: (millones de pesetas de aumento). — Derechos reales 404. — Beneficios extraordinarios 158. — Territorial, 142. — Tabaco, cerillas, petróleo e impuestos gasolina, 126. — Utilidades, 100. — Propiedades (minas de Almaden principalmente), 90. — Timbre, 68. — Industria, 57. — Transportes, 28. — Achicoria y cerveza, 16. — Alumbrado, 4.

Las bajas más importantes en relación con 1935 con las siguientes: (en millones de pesetas). Aduana, 284. — Loterías, 119. — Azúcar, 58 y Patentes de automóviles, 15.

El saldo a favor del Tesoro de su cuenta corriente en el Banco de España, en 31 de diciembre de 1940, era de 3.170 millones de pesetas. A dicha cuenta no ha afluído durante 1940 un tipo alguno del Banco. Los billetes de 25 a 1.000 pesetas en circulación el 31 de diciembre de 1940 importaban, según el Instituto emisor, 10.894 millones de pesetas.

HITLER HA HABLADO | DIJO:

El momento ha llegado

AHORA VERAN LOS SEÑORES

DE LONDRES EL PELIGRO QUE

SE CIERNE SOBRE ELLOS

Por donde haya buques ingleses habrá "Stukas"

Nos preparamos para asaltar el golpe decisivo.

ESTOY RESUELTO, SI ES NECESARIO, A COMPLICAR A MEDIA EUROPA EN ESTA GUERRA

Munich, 24. — En el mismo lugar donde el año 1920 se fundó el Partido nacional-socialista, ha pronunciado el Führer un discurso conmemorativo, ante numeroso auditorio que le ovacionó con insuperable entusiasmo.

Al comenzar el acto el Gaulliter Ministro, Wagner, saludó al Führer en nombre de la vieja guardia y millones de alemanes presentes en espíritu en esta gran conmemoración.

Dijo que el pueblo alemán ha demostrado su fe en el Führer y su adhesión al Partido nacional socialista.

Una formidable aclamación acogió al Führer cuando subió a la tribuna para pronunciar su discurso.

Empezó recordando los tiempos históricos de la fundación del Partido nacional-socialista, que no tenía nada de común—dijo—con los otros Partidos. A continuación hizo una declaración de la situación en que se encontraba Alemania cuando nació el Partido y se refirió también a los males que comenzaron los hombres que regían entonces la vida de Alemania.

Al salir a la vida pública —añadió— el Partido se hallaba frente a innumerables problemas creados por el innoble dictado de Versailles, mientras el Reich se debatía en una situación política insostenible. El Partido nacional socialista luchó con todo esto sin tener en cuenta otra cosa que el interés del pueblo alemán, sin fijarse en intereses particulares. Se propuso crear un gran Estado con el pue-

blo y para el pueblo y lo ha logrado.

A continuación se refirió a la guerra que sostiene el Eje y dijo:

El momento ha llegado. Comenzamos la guerra submarina. Hemos construido en los últimos meses unidades submarinas en gran escala. Los señores de Londres pueden esperar los acontecimientos de los próximos meses de Marzo y Abril. Ahora verán el desarrollo del peligro que se cierne sobre ellos y en el cual no quisieron creer.

Agregó Hitler que solo hacía una hora había recibido un comunicado del Alto Mando anunciando que en las últimas cuarenta y ocho horas, las fuerzas navales del Reich habían hundido 215.000 toneladas de barcos enemigos. De este tonelaje los submarinos solo echaron a pique 190.000 toneladas. Además ha sido hundido íntegramente un convoy formado por barcos que desplazaban 125.000 toneladas.

Manifestó después: Surgirán también próximamente las nuevas oleadas de Stukas. Los Stukas alcanzarán a los barcos que navegan por todo el Atlántico y por todo el Mediterráneo. Habrá Stukas por todos los sitios donde haya buques ingleses.

Continuó diciendo que cuando obvió que los otros, especialmente los ingleses, querían la guerra, comenzó a organizar los preparativos de Alemania.

No solo nos preparamos para la defensa, sino que también se prepararon los elementos para una poderosa ofensiva y asestar el golpe más duro al adversario. Nuestro Ejército nuestra Marina y nuestra Aviación están capacitados hasta el máximo. Trabajamos con éxito para dar a Alemania el más poderoso armamento de todas las guerras que conoce la Historia.

Los ingleses dicen que preparan ofensivas. Yo solo tengo que decirles: "Llegasteis tarde. Nosotros las terminamos".

Continuó diciendo: Estoy resuelto, si es necesario, a complicar a media Europa en esta guerra. Tengo la más absoluta confianza, porque está basada en el mejor Ejército del mundo, resguardado por un pueblo de acero.

Las esperanzas de los otros en el hambre y en el tiempo, son perfectamente risibles.

Lo mismo en cuanto a la economía, estoy convencido que después de esta guerra, el oro no existirá ni marcará las relaciones económicas entre los pueblos como esperan en Nueva York y Londres. Subsistirán solo las economías nacionales.

Estoy seguro de que en el futuro las naciones europeas no aceptarán los dictados de los banqueros internacionales.

Refiriéndose otra vez a la marcha de la guerra manifestó:

Va a llegar la primavera y con ella veremos cuál de los dos es el

Para los damnificados de SANTANDER

Madrid, 24. — El Jefe del Estado y sus Ministros han contribuido con carácter personal a la suscripción nacional pro-damnificados de Santander, con un total de veinticinco mil pesetas. — CIFRA.

Ataque alemán a un convoy

Berlín, 24. — Submarinos alemanes han atacado un convoy fuertemente protegido. Después de encarnizados combates fueron hundidas ciento veinticinco mil toneladas. Entre los barcos hundidos figuran un crucero auxiliar.

Otros submarinos han hundido gran número de navíos enemigos, que en parte navegaban en convoy.

Las pérdidas totales sufridas por el enemigo en la jornada de hoy, se elevan a 217.300 toneladas. — EFE.

más fuerte. Les demostraremos a los ingleses quiénes somos y cómo estamos armados.

El Führer terminó su discurso exaltando la moral inquebrantable de las madres alemanas que entregan a sus hijos a la Patria, para su mayor grandeza.

Al terminar el discurso se elevaron en el local y en la calle aplausos atronadores.

Las bandas militares interpretaron los himnos nacional y del Partido. — EFE.

APOLO

CARTELERA PARA HOY

Sesión continua de 5,30 a 12

ESTRENO

LILIAN HARVEY
Y WILLY FRITSCH
en la producción U.F.A titulada

Los hombres a la cocina

Una desenfocada comedia de ingeniosa sátira

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION

para los damnificados de Santander

Suma anterior	15.454'80
Sres Acevedo Hermanos	500'00
D. Ricardo Lacasa	15'00
Sr. Director Banco Español de Crédito	50'00
D. Salomón Bentata	20'00
D. Bernabé Ríos García	25'00
D. José Sáura Calderón	100'00
Centro Hijos de Ceuta	250'00
D. Francisco Páramo Metata	25'00
Suma y sigue	16.439'80

Lo que se hace público para general conocimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 24 de Febrero de 1941.

El Delegado,
Fernando Barrón.

AVISO

Existiendo una vacante en el Gabinete de Censura de Comunicaciones, para la correspondencia en español, con la gratificación mensual de CIEN PESETAS, para proveer entre militares retirados o funcionarios civiles jubilados, se hace público para que los señores que reúnan dicha condición y deseen ocuparla, se pasen por estas Oficinas (Secretaría Oficial) en día y hora hábiles, dentro del plazo de cinco días, que termina el 1.º de Marzo próximo.

Ceuta, 24 de Febrero de 1941.

El Delegado,
Fernando Barrón.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

SANCIONES

Por esta Junta han sido impuestas las siguientes sanciones:

1.500,00 ptas. al industrial don Pedro Azcoitia, por no justificar la venta de treinta raciones de pan.

1.500,00 ptas. al industrial don Francisco Gamero, por no justificar la venta de treinta raciones de pan.

750,00 ptas. al industrial don Miguel Casas Más, por no justificar la venta de doce raciones de pan.

750,00 ptas. al industrial don Manuel Guzmán, por no justificar la venta de catorce raciones de pan.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista

Ceuta, 24 de Febrero de 1941.

El Presidente,
Jacinto Ochoa.

SOCIEDAD ANONIMA WEIL PARTICIPA

a sus clientes, amigos y público en general haberse trasladado a su nuevo domicilio Carretera Playa Benitez (frente a Villa Jovita)

NOTAS DEPORTIVAS

S. D. CEUTA

AVISO

Habiendo sido suprimida la taquilla de sabiendo en el Estadio, se pone en conocimiento de los mismos, que para el partido próximo con el CONSTANCIA, se les reservan sus localidades en Secretaría donde pueden recogerlas los días viernes y sábado, de 7 a 9 y Domingo de 10 a 1 de la tarde, advirtiéndoseles que a partir de dicha última hora no se expenderán entradas de socios.

Al mismo tiempo se hace saber al público en general, que las localidades serán puestas a la venta el próximo sábado a las 7 de la tarde en el local del Club, donde podrán adquirirlas hasta el domingo a la una de la tarde.

LA DIRECTIVA.

LOS ENCUENTROS DEL DOMINGO

EL CEUTA CONSIGUE NUEVA VICTORIA FRENTE AL AFRICA, ADJUDICANDOSE LA COPA

El Ceuta y el Africa volvieron a enfrentarse el pasado domingo en el Estadio Municipal en un partido amistoso, en el que para que hubiera más emoción, se ponía en juego una Copa de plata donada por el Municipio.

Los dos equipos salieron al campo dispuestos a poner todo su empeño por alcanzar la victoria, pero solo lo lograron en parte del primer tiempo, ya que a partir de este momento, decayeron de tal forma, que no hubo el menor entusiasmo.

Verdad es que cuando estos dos equipos sobre el terreno de juego, con siguieron aquella rivalidad, se hallaban en situación muy diferente a la actual. Entonces el Africa tenía un potente equipo y sus componentes, todos sin excepción, ponían el mayor entusiasmo por vencer al conjunto merengue, que utilizaba los mismos métodos. Pero, hoy ya no es lo mismo.

En realidad se puede decir que ninguno de los dos fueron enemigos. El Ceuta alineó un reserva, que se mostró decaído. A excepción de con tadas jugadas, no hubo nada que merezca destacarse, a pesar de lo cual, el Ceuta logró una mínima victoria en los primeros 45 minutos.

Cinco tantos fueron marcados en toda la lucha y estos fueron conseguidos en el primer tiempo. El primer obra de Sanabria; poco después vino el empate al impulsar Muñoz la pelota a la red; luego este mismo jugador elevó a dos el tanteo para su equipo y Sergio afianzaba la victoria. El último lo consiguió Perdomo. No vamos a señalar la forma de ejecución de los goles, supuesto que solo lo puede elogiarse el primero.

Ya al final del primer tiempo La lo se lesionó para no volver a salir. El segundo tiempo fue tan insulso como el primero. Cheché salió en lugar de Gonzalvo y en las filas del Africa lo hizo Rodolfo.

El partido continuó sin nada brillante que merezca destacarse. No hubo juego ni entusiasmo. No se marcaron más tantos y el encuentro finalizó con la nueva victoria del Ceuta por tres a dos.

Después de terminar el partido, Méndez como capitán del equipo se dirigió al palco del Ayuntamiento, donde con el Alcalde señor Ochoa, se encontraba la madrina del Ceuta, señorita Tere. Después de los correspondientes saludos, el señor Ochoa felicitó al representante del once ceuti, haciéndole entrega de la Copa de plata que aquella tarde lograron ganar.

CHE.

EN TANGER

(2-1) El Moghreb, vence al Marruecos

A las 3'30 dió comienzo el encuentro. El campo después de las lluvias pasadas presentaba un aspecto deplorable, pero a pesar de ello, los 22 jugadores demostraron con enorme entusiasmo, la clase de sus conjuntos.

El primer tiempo: El templado viento de Sur, estuvo en la primera parte, en favor de los jugadores del Marruecos. El conjunto de estos, a pesar de no estar acostumbrados al terreno encharcado, demostraron claramente, la penetración que existe en sus líneas.

El resultado del marcador, no fue fiel reflejo en los primeros 45 minutos. El Marruecos dominó mucho y llegaban con facilidad al marco contrario, donde un gran charco impedía el acceso del balón en su trayectoria hacia la meta tangerina. El primero en marcar, fue el Marruecos. Lo consiguió el extremo derecho. A los pocos minutos el ala Butina-Mengaro, muy peli grosa durante todo el partido, en uno de sus valientes avances, consiguió el empate.

En la segunda parte, cambiaron las tornas. Los del Marruecos presentaban sensación de cansancio y el Moghreb dominó en gran parte. El meta del equipo visitante libró a su once de elevación en el marcador, pues valiente demostró su buenas cualidades, con magníficas paradas. El desempate lo consiguió Butina, al rematar un corner. Poco después terminó el encuentro.

El Marruecos demostró — ante un fuerte equipo —, la magnífica forma en que se encuentra para el próximo Campeonato. El resultado hubiera sido otro, si el terreno no hubiera estado en tan pésimas condiciones, a pesar de ello, todos sus componentes, estuvieron muy bien. El fútbol de segunda categoría ceuti, tiene un gran equipo.

El Moghreb —lleno de "viejas glorias"—, entre los que sobresalen, Butina y Mengaro, demostró, ser un buen conjunto. Su juego enérgico nos viene a recordar, el antiguo once de la Deportiva de Tánger, donde la noble dureza, tanto les hacía destacar. Estuvieron todos muy bien principalmente el meta.

El árbitro estuvo muy bien, pero tuvo poca decisión en cortar el juego duro.

Alineaciones: Marruecos; Alvarez, Del Río Pepin; Enrique, Roldán, Parrilla, Domínguez, Murtula, Saura, Bernardo y Ben Ali.

Moghreb; Manderó; Labren, Maimón; El Abderraman, Hassani, Moktar; Mengaro, Butina Rafa, Ismael, Allal.

R. G.

Señora:

Hemos recibido las últimas creaciones de

"VASCONCEL" Perfumería "Vicente Martínez"

Puente Almina, 6. Teléfono, 548

ANUNCIOS BREVES

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez, Falange, 23, teléfono 242.

BARACHOL



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

Asociación de las Jóvenes de Acción Católica

En número extraordinario acudieron las jóvenes, el viernes, a oír la tercera Conferencia del Ilmo. Sr. D. Mateo Nebot. Este día era señalado para la terminación de los Curillos, pero a petición de las asociadas el Ilmo. Sr. Nebot dió una nueva conferencia el día 24 y con ésta dió fin el Cursillo Pre-Seminario, quedando todas complacidas y dispuestas a trabajar en los demás actos que el Consejo Superior de Acción Católica ordene para el mejor fruto de la Campaña.

El miércoles día 26, a las 7 y media de la tarde celebrará esta Asociación reunión general, siendo la asistencia obligatoria para las asociadas.

El Estado para ayudarte a construir tu vivienda te concede por mediación del Instituto Nacional de la Vivienda anticipo sin interés y préstamos al 4 por 100, primas a fondo perdido y solo exige de ti un pequeño ahorro. La obra Sindical del Hogar te informará.

PERDIDA

La persona que haya encontrado 50 pesetas que fueron extraviadas ayer tarde en los alrededores de Hadú y Príncipe se ruega las entregue en la Administración de este periódico por ser de persona necesitada.

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

Cayetano de la Vega Díaz

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, Falange Española 70. Tlf. 417

TETUAN de 4 a 6 y media: Martes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri 11. Tlf. 477

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

CEUTA

Por el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador de las Plazas de Soberanía, ha sido promulgada una ordenanza, regulando la forma de entrada y distribución del pescado en Ceuta, y zona del Protectorado.

Según la misma, todas las embarcaciones pesqueras del puerto de esta ciudad, vendrán obligadas a rendir desde ayer —fecha en que ha sido puesta en vigor dicha disposición— la mitad de las salidas que hagan a la mar para la pesca, descargando la totalidad, cualquiera que sea la clase y cantidad del pescado que hayan obtenido.

El control del movimiento de dichas embarcaciones, correrá a cargo de la Comandancia de Marina.

Quedan en absoluto suprimidas las subastas, y el pescado será llevado al lugar en el que estas se verificaba, haciéndose cargo para su distribución y venta a los vendedores, una Junta que se hallará formada por un representante del Sindicato de Armadores de pesca, otro del de vendedores de pescado y será presidida por la persona que designe la Comisión de Abastos del Ayuntamiento de Ceuta, que solventará en el acto cualquier discrepancia que surja en la operación de reparto del pescado a vendedores, impidiendo los intentos de selección que se produzca.

Ha sido fijada una tarifa de precios de los diferentes pescados, en la que va ya incluido el beneficio de los vendedores al detall, que al efectuar el pago de la cantidad que les correspondan, deducirán el tanto por ciento que al efecto se ha señalado.

No se hará entrega de pescado para la venta, más que a los propietarios de establecimientos autorizados por el Ayuntamiento de Ceuta, o a los exportadores, de pescado a Tetuán y Chauen que paguen por dicho concepto la contribución, lo que acreditarán mediante la exhibición de la patente correspondiente.

Queda terminantemente prohibida la venta ambulante de pescado, y en los puestos y establecimientos de venta al público, habrán de ser puestos sobre cada clase de pescado, el precio de cada una con arreglo a la tarifa que ha sido establecida.

El Fiscal Local de Precios, vigilará el cumplimiento de lo que por la ordenanza ha sido dispuesto, e impondrá las sanciones que con arreglo a la ordenanza de creación del cargo, proceda por infracciones de lo que se ordena.

Estas estarán comprendidas en la siguiente escala:

Por el Fiscal Local de Precios:
Multa de 200 a 500 y de 501 a 1.000.

Al Fiscal Superior competen:
Multa de 1.001 a 5.000 y de 5.001 a 10.000 y cierre del establecimiento hasta dos meses.

Al Director de Economía, Industria y Comercio:

Cierre temporal hasta seis meses, y multa de 10.001 a 50.000 pesetas.

Cierre definitivo, del establecimiento, e incautación de géneros.

Será competencia exclusiva de la Alta Comisaria:

Cierre definitivo, incautación de bienes y destino a un batallón de trabajadores.

Igualmente ha sido estudiado el problema de la distribución equitativa de huevos, para llegar a con seguir que el precio de estos se mantenga dentro de los límites justos que su carácter de artículo de primera necesidad debe tener tan interesante tema, del que nos ocuparemos en nuestro número de mañana.

CONCURSO DE FAROLAS PARA EL ALUMBRADO PUBLICO

En la mañana de ayer se celebró un concurso en el Ayuntamiento, pa-

ra la adjudicación de 40 farolas de alumbrado público, para nuestro Ayuntamiento.

Presidía el acto el Ilmo señor Alcalde, asistiendo el Teniente de Alcalde señor Fort Viso y el gestor señor Trujillo.

Se presentaron tres pliegos, que abiertos por el Secretario de la Corporación, señor Meca, fueron leídos por el señor Alcalde.

1.º Suministros Eléctricos S. A. de Barcelona.

Presenta oferta para varios modelos de farolas de hormigón armado centrífugo, cuyos precios oscilan de 210 pesetas a 1.000 pesetas, debiendo aumentarse por el concepto de portezuela registro 40 pesetas por columna. Los precios son en almacén Barcelona, sin empalear y como referencia, a confirmar en la fecha del pedido.

2.º D. Pedro Alsina. Igualmente presenta oferta de diferentes modelos cuyos precios están comprendidos desde 287 a 959 pesetas, aumentando 40 pesetas por la portezuela registro, entendiéndose los precios por mercadería puesta en almacén de la Corporación.

3.º Francisco Gil Fernández. Málaga (de la casa Arroyo J. M.)

También con varias las propuestas, que oscilan entre 25.000 y 28.900 las 40 farolas, señalándose varias alteraciones de precios, según modelos.

La mercadería se entiende sin instalación eléctrica y en almacén. Málaga.

Todas estas propuestas, pasan a la Comisión de Obras para informe en cuanto a precios, y al Arquitecto Municipal para el técnico.

SUBASTA DE 168 NICHOS

También se celebró una subasta para la construcción de 168 nichos en el cementerio de Santa Catalina.

Presidió el Ilmo. señor Alcalde y gestor señor Trujillo.

Los pliegos presentados fueron dos, que se abrieron según el orden de presentación.

1.º Pliego de don Gabriel Rocamora, en el que ofrece la construcción por 43.000 pesetas.

Pliego 2.º Don Victorino Izquierdo. Ofrece la construcción por 42.500 pesetas.

Se adjudica la subasta provisionalmente al señor Izquierdo.

NOTA RELIGIOSA

Mañana día 26, miércoles, en los distintos templos de esta ciudad, como comienzo de la Santa Cuaresma, se procederá a la bendición e imposición de la ceniza a los fieles.

En la Santa Iglesia Catedral a las nueve y media con sermón.

En el Santuario de Africa y en la Parroquia de los R. medios a las ocho de la mañana.

DENUNCIAS

Por la Comisaría de Investigación y Vigilancia fueron tramitadas ayer las siguientes denuncias:

Dando cuenta de Félix Durán Castañeda, por ser sorprendido cuando realizaba una sustracción de pan en la tahona de Serafín Pérez, y de Eduardo Lago Zamela y de Antonia Oliva Aragón, por riña.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 3; defunciones, 2; matrimonios, 1.

CLINICA DE URGENCIA

Ayer fueron asistidos en este Centro: Antonio Hoyo Alosta, de herida cortante en la región plantar derecha, leve; Asunción García, de conmoción cerebral, muy grave; José Blanco, de herida cortante en la región plantar derecha, y Catalina Tirado Moreno, de lesión en la mano derecha, leve.

VIAJEROS

Ayer llegaron procedentes de la Península don Rafael Díez Zurita, D. Facundo Castaño Castaño, don Emilio Riera López, y 23 artistas de la Compañía Vianor.

—Para la Península salieron ayer don Manuel Cebrián Goyámez, don Antonio Muñoz Cervino y don Francisco Hernán Martínez.

—En el vapor correo marchó licenciado para la Península, nuestro buen amigo el teniente médico don Rafael Gordillo Rosario.

ENTIERRO

En la tarde del domingo se verifi-

có el entierro del cadáver del teniente de Infantería retirado, don Antonio Amador Camúñez.

El acto estuvo concurrendísimo, demostración real de las incontables amistades con que el señor Amador contaba.

A su atribuida familia reiteramos la expresión de nuestro pésame más sentido.

FALECIMIENTO

En Madrid ha dejado de existir el camisa vieja, alférez provisional don Ramón Martínez, hermano de nuestro buen amigo don Juan Antonio Martínez, al que le enviamos, como a su distinguida familia, nuestro sentido pésame.

BUFETE

El abogado D. Francisco Vicente Rodríguez ha reanudado las consultas en su despacho, de la Plaza del Alcázar de Toledo, número 7.

ANOCHEN EN EL CERVANTES

Presentación de la Compañía de Canciones y bailes escenificados, de Carlos Vianor

Con un lleno rebosante hizo su presentación en el Cervantes ayer, esta notable Compañía.

Para ello, habían elegido las acuarías líricas en dos actos y 9 cuadros original de Andrés de Prada y música del Maestro J. San Martín.

Es, sin duda, una afortunada nueva modalidad, que varía por completo los viejos moldes con que se ha presentado siempre el espectáculo de variedades sin que con ello queramos decir, que sea mejor que los otros. Es mas nuevo, y, por lo tanto, llamó mas la atención.

Sol y Sal es un conjunto de cuadros y escenas muy bien seleccionadas, en las que se luce un soberbio decorado y el vestuario también es de gran lucimiento y mucho gusto.

Adelita Vianor, espléndida de belleza, y derrochando simpatía se hizo aplaudir con frenesí, teniendo su repetir a petición del público su bonita canción "Las chicas de Talavera."

Carlos Vianor, artista de gran mérito y antiguo conocido nuestro, también se le dieron muchas palmas, especialmente en el cuadro "Lo que hace el vino", que hubo de repetir.

El resto de la Compañía, actuó con gran acierto y por ello se les premió con frecuentes aplausos.

Es, pues, un espectáculo interesante, y por ello hoy se verá nuevamente lleno de público el hermoso salón del Cervantes.



EL SEÑOR
Don Alfonso Muñoz Sanchez

Falleció a los 67 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolada esposa: doña Mercedes Hurtado de la Vega; hijos, doña Manuela, don Luis (empleado de la Junta de Obras del Puerto) y doña Africa; hijos políticos, don Abundio Santiago (Ajustador de Artillería), don José Blanco (maestro armador) y doña Teresa Lago; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participarle tan sensible pérdida, RUEGAMOS a usted asista a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 17:30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que le quedarán agradecidos.

Vivia: Paseo Colón (Patio de Hachuel).

(No se reparten esquelas)

Hospital de Cruz Roja
Número premiado en el sorteo de ayer el 192.

TETUAN

La suscripción Pro-damnificados de Santander

Cantidades ingresadas en el Banco de España el día 22 del actual:
Don Jacinto Sánchez Pérez, 5 pesetas.

Don Jacob Bembunan, 200.
Señores Baeza Hermanos, 1.000.
Excmo. señor Dr. Horbert, Cónsul de Alemania, 1.000.

Suma y sigue, pesetas 2.205.
Cantidades ingresadas en dicha Entidad Bancaria el 24 del actual:
Don Luis Trujillano, Agente de la Compañía de Seguros Lloyd Alemán, 250 pesetas.

Don Fernando de Carranza, 50.
Excmo. señor don Carlos de Francia, Cónsul de Italia, 500.
Grupo Escolar Padre Lerchundi, total, 90,95.

Suma y sigue, 890,95.
Suma anterior, 2.205.
Suma y sigue, pesetas 3.095,95.
Los donativos según tenemos entendido se siguen recibiendo en la sucursal del Banco de España de esta ciudad.
Tetuán 24 de Febrero de 1941.

JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN

Electra Marroquíes S. A., ha puesto en conocimiento de la Intervención Regional de Yebala, que a consecuencia de los extraordinarios temporales sufridos estos últimos días, se han originado unos corrimientos de tierras que han afectado a una parte del canal del Lau, en una longitud de unos 40 metros, a la salida del Sifón y mientras se monta un canal provisional de madera (operación que durará un par de días) el servicio de alumbrado de la Plaza de Tetuán, quedará severamente restringido y, hasta las diez de la noche no se podrá dar más servicio que el del Sector Central (Plaza de España, trozo de la Judería de Bab el Feddan hasta la estación del Ferrocarril a Ceuta y Sector comprendido entre la acera izquierda de la calle del Generalísimo hasta la Plaza de Muley El Mehdi y carretera de Ceuta) y el alumbrado público total de la población; a las 10 se dará servicio al sector comprendido entre la Plaza de José Antonio, acera derecha de la calle del Generalísimo hasta la Plaza de Muley El Mehdi, y la calle del Cónsul Zugasti y Trankats; a las 11 se dará servicio al sector comprendido entre el Hospital Militar, Barrio de Málaga hasta la Plaza de la Audiencia; a las 11 y media al sector de las Cornisas, que comprende desde la Audiencia hasta la Plaza de Muley El Mehdi; y a las 12 o 12 y media al sector de la Moreria. Quedarán sin servicio Torreña del Merss, sector Hospital Civil, caseta del servicio Radio, Aviación, Río Martín y Rincón.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Tetuán 24 de Febrero de 1941.

F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

AVISO

Habiendo terminado el plazo de admisión de instancias, para la plaza de Auxiliar Mecanógrafo de la Secretaría Local del Movimiento en esta Ciudad, entre Caballeros Mutilados y no habiendo presentado solicitud alguna; se declara desierta la misma, sacándose nuevamente a Concurso entre EX - COMBATIENTES, esta retribuida con el sueldo anual de 4.000 pesetas.

Las bases de este Concurso, se encuentran a disposición de quien pueda interesarle, en las Jefaturas Locales del Movimiento en la Zona y Plazas de Soberanía y en la Conserjería de esta Jefatura Provincial.

El plazo de admisión de instancias, terminará el próximo día 10 de Marzo.
Tetuán, 17 de Febrero de 1941.
El Jefe Provincial.

KYKUCHY
Perfume misterioso

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 24. — El "Boletín Oficial" del Estado, publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones:

Orden por la que se impone una multa de quinientas mil pesetas a don Lucio Nalda Pérez y otra de doscientas cincuenta mil pesetas a don Genaro Zárate y Mendivil, comerciantes de Vitoria, por venta abusiva de combustibles. — CIFRA.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANÍA

Dispuesto por la Secretaría General del Movimiento que con destino a la suscripción "Pro - Damnificados de Santander" abonon todos los afiliados una cuota extraordinaria (igual a la que mensualmente pagan) se participa a todos los afiliados y afiliadas, que los recibos deberán ser abonados en el mismo acto de su presentación a fin de cerrar con la mayor rapidez esta recaudación.

Tetuán 23 de Febrero de 1941.

EL JEFE PROVINCIAL.

Agencia DELGADO

SUCURSAL EN TETUAN

Se traslada calle General Sanjurjo, n.º 1. Bajos.

CERVANTES

Hoy martes a las 7 y a las 10.

ULTIMO DIA

del notable espectáculo de Canciones y Bailes Escenificados de

CARLOS VIANOR

del que son principales figuras CARLOS VIANOR y ADELITA VIANOR poniéndose en escena la obra en 2 actos y 9 cuadros

SOL Y SAL

de J. Andrés de Prada y el maestro San Martín

El jueves debut de la Compañía de comedias

CARMEN Ortega

Fulgencio Nogueras

con el estreno de la obra de TORRADO titulada

EL FAMOSO CARBALLEIRA (Creación de esta Compañía)

Tiempo probable: Cantabria, Galicia, Cuencas del Duero y Ebro, Extremadura, Centro y Cataluña, mucha nubosidad y lluvias.

Levante y Andalucía cielo nuboso, algunas pequeñas precipitaciones aisladas. En toda España vientos del Oeste. Temperatura suave. Marejadilla en el Cantábrico y mar Balear.

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Martes 25 de Febrero de 1941 Núm. 1975

Comunicados || 17 son los oficiales de GUERRA || buques hundidos ayer || POR DOS SUBMARINOS ALEMANES

ALEMAN

Berlín, 24. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Un submarino mandado por el teniente de Navío Moelder ha hundido trece mercantes enemigos con un desplazamiento de 33.100 toneladas. Dicho sumergible lleva hundidos hasta el presente 111.943 toneladas.

Otro submarino anunció el hundimiento de dos mercantes armados con un desplazamiento total de 7.000 toneladas.

En el Mediterráneo nuestros aviones de bombardeo hundieron al Norte de Derna, un mercante enemigo de diez mil toneladas. Al Sur de Irlanda otro navío mercante fué seriamente averiado. Tuvo que detener su marcha y se vió como se inclinaba.

En el ataque efectuado por una escuadrilla de caza contra la costa meridional británica, el enemigo no presentó resistencia alguna.

Nuestros bombarderos atacaron Hull, bombardearon una fábrica de aviones en Inglaterra meridional, así como los muelles y fábricas de armamento de Londres.

El adversario no realizó ninguna incursión contra el territorio del Reich durante el día ni durante la noche. Los ataques enemigos aislados contra el territorio ocupado, produjeron daños de poca consideración y un número reducido de muertos y heridos". — EFE.

DE MALTA

Malta, 24. — Un comunicado oficial declara:

"Aviones enemigos volaron sobre Malta en las primeras horas del domingo. Se trataba en apariencia de vuelos de reconocimiento. No fué lanzada ninguna bomba.

Más tarde un contingente de nuevos aviones intentó atacar la isla.

Su ataque se vió rechazado por nuestros cazas y la defensa antiaérea. No hay que señalar ningún daño". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 24. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"La aviación enemiga ha bombardeado una isla del Egeo, sin causar daños ni víctimas. También bombardeó las instalaciones de un pueblo de Macedonia sin resultado". — EFE.

Atenas, 24. — El Alto mando del Ejército griego comunica:

"Acciones locales de pequeños destacamentos de artillería. Nuestros aviones derribaron dos aparatos enemigos seguros y otros dos probables. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base. La defensa antiaérea derribó un avión enemigo". — EFE.

INGLES

Londres, 24. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Durante la noche pasada, la actividad enemiga no ha sido grande y duró poco tiempo. Cayeron bombas sobre una ciudad de la costa Nordeste y diversos lugares de la costa oriental, así como la región londinense. Hubo pocos daños y pocas víctimas". — EFE.

ITALIANO

Roma, 24. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el frente griego actividad de patrullas y artillería. Nuestras escuadrillas bombardearon eficazmente las instalaciones militares, carreteras y la retaguardia enemiga. Nuestros ca-

KYKUCHY
Lo mas ELEGANTE

zas en combate con el adversario derribaron cinco aviones tipo "Gloster".

Tres bombarderos propios no regresaron. En Africa del Norte, en Jarabuk, violentos ataques enemigos se estrellaron una vez más contra la indomable resistencia de nuestras heroicas tropas. Nuestros aviones atacaron las tropas y posiciones enemigas en la zona de Puba.

Las unidades del Cuerpo aéreo alemán atacaron algunas bases del adversario. Varias concentraciones fueron incendiadas y un avión fué destruido sobre el suelo. También fué bombardeada con éxito una base naval. Otros destacamentos aéreos alemanes atacaron en el Mediterráneo oriental una formación naval en navegación, alcanzando muy gravemente a una gran unidad de tipo no precisado, que probablemente se ha hundido.

En el Egeo, en la isla de Matilene, nuestros aparatos bombardearon eficazmente las instalaciones militares enemigas. En Africa oriental dos de nuestras compañías atacaron de cerca Zilmani, en el Sudan a diversos círculos enemigos, que después de encarnizada resistencia tuvieron que replegarse con graves pérdidas en hombres y material.

En el bajo Juba prosiguen los combates. Nuestros aparatos bombardearon las instalaciones y tropas enemigas, en la zona de Puba.

Nuestros cazas derribaron un avión tipo Hurricane". — EFE.

Don Alfonso XIII, mejorado

Roma, 24. — Los médicos que asisten a don Alfonso de Borbón publicaron a última hora de la noche de ayer un boletín facultativo en el que dicen que el estado del enfermo, aunque sigue siendo grave, aleja por completo el peligro de un fatal desenlace. A mediodía de hoy, don Alfonso todavía continuaba en el mismo estado. — EFE.

ULTIMA HORA

MOSCU, 24. — Se ha firmado en Moscú un tratado comercial soviético-suizo. No se conoce su duración ni alcance. — EFE.

—LONDRES, 24. — El Ministro de Gracia ha visitado hoy al Primer Ministro, Churchill, con quien celebró una detenida entrevista. — EFE.

—ANGULEMA, 24. — La famosa yeguada de Rostchild ha sido vendida. La venta ha alcanzado setecientos mil francos, que han sido entregados al Socorro nacional. — EFE.

—TOKIO, 24. — El armisticio franco-thailandés, que debía expirar hoy, luego, después de dos prórrogas, ha sido prorrogado de nuevo hasta el 7 de marzo, según se anuncia oficialmente en Tokio. — EFE.

—TOKIO, 24. — El ministro de Negocios Extranjeros, Matsuoka, ha hecho en la Cámara baja, una aclaración definitiva al mensaje que dirigió recientemente a Eden, que ha sido interpretado en Londres como una acertada mediación. — EFE.

—SOFIA, 24. — El Instituto inglés ha despedido a todos los empleados búlgaros, mientras que los funcionarios británicos se preparan a salir para Estambul.

Los diplomáticos y parte del personal de la legación inglesa han abandonado ya el país. — EFE.

—BERLÍN, 24. — Semioficialmente se comunica que la artillería de la Marina de guerra alemana ha dispersado a varios mercantes enemigos que trataban de aproximarse a la costa de la Mancha. Los certeros disparos de las baterías les obligaron a alejarse. — EFE.

—LONDRES, 24. — El redactor diplomático de Reuter dice que Churchill celebró esta tarde una conferencia con el Embajador del Japón, que fué muy fructífera y deberá contribuir en gran manera a disipar ciertas confusiones mutuas entre los dos países. — EFE.

—PARIS, 24. — La Exposición masónica que tan gran éxito obtuvo en París ha sido abierta en Burdeos, donde permanecerá un mes aproximadamente.

En esta exposición se exponen al público francés los secretos de los masones masónicos. — EFE.

—VICHY, 24. — El Mariscal Petain saldrá de esta ciudad el próximo miércoles, con dirección a Saint Etienne, para visitar esta ciudad. — EFE.

—LONDRES, 24. — Semioficialmente se anuncia que los aviones británicos atacaron los puertos de Calais y Boulogne. — EFE.

—LONDRES, 24. — Según la Agencia Reuter, el General Weygand ha llegado a Dakar, después de un largo viaje de inspección a través de las posesiones francesas en Africa. — EFE.

—EL CAIRO, 24. — Eden ha conferenciado con el General Castroux, jefe de los franceses libres en el próximo Oriente. — EFE.

—CHARBIN, 24. — Han sido invitados a abandonar inmediatamente el Manchukuo, todos los ingleses. — EFE.

—VICHY, 24. — El ex ministro de Marina, Campinchi, ha fallecido en Marsella, a la edad de cincuenta y cinco años.

Fué presidente del Partido radical socialista en la época de Mndel y Reynaud. — EFE.

—BUCAREST, 24. — Un comunicado oficial anuncia que las detenciones de personas complicadas en los sucesos del mes de enero continúan en Bucarest y otras poblaciones rumanas. Entre los últimos detenidos se encuentra el ex-secretario general del Ministerio de Instrucción Pública. — EFE.

KYKUCHY
SE IMPONE

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN